



Verantwortlich
Sigrun Heil

Telefon 069-95 737 135
Fax 069-95 737 138

presse@igbau.de
www.igbau.de

20.08.2007 – PM 88/2007

Tarifrunde Bau

Bauleute bekommen endlich mehr Lohn und Gehalt: Tarifstreit beendet

Frankfurt – Der Tarifkonflikt im Bauhauptgewerbe ist beigelegt. Der Vorstand der Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) hat heute die Annahme des Tarifiergebnisses in der Fassung vom 30. Juli 2007 beschlossen. Zuvor hatte der Zentralverband des Deutschen Baugewerbes (ZDB) als einer von zwei Tarifpartnern der IG BAU schriftlich die noch ausstehende Zustimmung erklärt. Die Zustimmung des Hauptverbands der Deutschen Bauindustrie (HDB) lag bereits vor.

„Eine lange Tarifrunde, die uns viel Schweiß gekostet hat, geht zu Ende. Aber wir haben es noch einmal geschafft, den Flächentarifvertrag und damit bundesweit geregelte Arbeitsbedingungen am Bau zu erhalten“, sagt Verhandlungsführer und IG BAU-Vorsitzender Klaus Wiesehügel.

Vorangegangen waren drei Verhandlungsrunden, diverse Spitzengespräche, Schlichtung und ein fast vierwöchiger Streik in Niedersachsen und Schleswig-Holstein.

Die knapp 700 000 Beschäftigten am Bau erhalten eine dreistufige Einkommenserhöhung von 3,1 Prozent rückwirkend zum 1. Juni 2007, 1,5 Prozent zum 1. April 2008 und 1,6 Prozent zum 1. September 2008. Zu der dauerhaften Erhöhung kommen Einmalzahlungen von 0,4 Prozent zum 1. Juni 2007 und weitere 0,5 Prozent zum 1. April 2008.

(1203 Zeichen)

